

_collection Re-bau *by studio Aurel design urbain*


L'élégance du mobilier durable et éthique / The elegance of sustainable and ethical furniture

Collection engagée offrant une solution vertueuse pour aménager les espaces urbains et professionnels. Le mariage subtil du bois upcyclé de haute qualité et de l'acier offre un sentiment d'harmonie et une expérience d'utilisation incomparable. Que vous souhaitiez offrir un lieu de repos dans un parc urbain ou ajouter une touche de modernité à votre espace commercial, la collection Re-bau apporte une ambiance accueillante et chaleureuse à chaque lieu.

A conscious collection providing a ethical solution for urban and professional spaces. The subtle blend of high-quality upcycled wood and steel creates a sense of harmony and a unique user experience. Whether you aim to create a resting spot in an urban park or add a touch of modernity to your commercial space, the Re-bau collection brings a welcoming and warm ambiance to every location.



FAUTEUIL / ARMCHAIR

 567 mm
 815 mm
 572 mm
 15

MATÉRIAUX / MATERIALS

acier et bois upcyclé (chêne) / steel & upcycled wood (oak)

EN COLLABORATION AVEC L'ATELIER EMMAÜS 



UPCYCLING



DEVIS / QUOTE 

WWW.TF-URBAN.COM
+33 (0)4 77 55 17 10



_collection Re-bau *by studio Aurel design urbain*

